

# ELECCIONES 2015

## IZQUIERDA UNIDA MIERES



ANÍBAL VÁZQUEZ | Candidato de Izquierda Unida a la Alcaldía de Mieres

# “El cambio en Mieres no puede detenerse, y mucho menos ahora”

“Hicimos una lista pensando en el municipio, no en el partido, y somos la candidatura con más personas independientes

Aníbal Vázquez ganó las últimas elecciones en Mieres con un gran resultado: Izquierda Unida obtuvo más votos que el PSOE y el PP juntos. Reconoce que “fue un honor, pero también una enorme responsabilidad” y que, durante estos últimos años, han trabajado “muy duro para estar a la altura”. Minero jubilado, padre de dos hijos, y desde hace dos años también abuelo, recuerda que “mis padres siempre me dijeron que la honradez y la honestidad eran el único patrimonio que teníamos, y no lo he olvidado nunca”. Aspira a renovar la confianza y “acabar el trabajo que comenzamos hace cuatro años”.

**–Sorprende la presencia de tantas personas independientes en su candidatura.**

–Esta candidatura está hecha pensando en el municipio, no el partido, y estamos orgullosos de que vecinos sin carné hayan dado un paso adelante para trabajar para mejorar el municipio. Son hombres y mujeres que conocen los problemas del concejo, con una trayectoria personal y profesional que los avala. Hay jóvenes y no tan jóvenes. Estudiantes y jubilados. Desempleados y profesionales en activo vinculados a sectores tan diversos como la enseñanza, los juzgados, la industria, el turismo, el comercio... Es un equipo solvente y capaz, un equipo para ganar y seguir cambiando Mieres.

**–La oposición lo acusa de falta de diálogo e incapacidad, ¿tienen razón?**

–Cuando asumí la Alcaldía, me encontré un Ayuntamiento al borde de la bancarrota: había más de 30 millones en deudas y más de 5.000 facturas en los cajones y sin pagar. El descontrol y el derroche eran totales. Fíjese que sólo en los últimos seis meses, antes de las elecciones de 2011, se gastaron más de 3 millones de euros. En esa situación quisimos evitar que el barco se hundiera y lo hemos logrado; con muchas dificultades y sacrificios, pero lo hemos conseguido: pasamos de deber 30 millones a 13, recortamos la deuda a la mitad; dejamos de pagar en 13 meses para hacerlo en días. Y mientras hemos conseguido todo esto, hemos sufrido una oposición que parece la coalición de la catástrofe, sólo los preocupaba



Aníbal Vázquez, candidato de Izquierda Unida a la Alcaldía de Mieres.

“

Hemos dado la cara y afrontado los problemas, ni contamos cuentos ni vendimos motos”

“TU presenta una candidatura solvente y capaz que combina renovación y experiencia”

poner palos en las ruedas. En vez de trabajar por el municipio, antepusieron los intereses de sus partidos. Es una lástima.

**–¿Prioridad si sale elegido?**

–Nosotros presentamos un programa electoral serio, no cartas a los Reyes Magos. En los próximos cuatro años tenemos tres grandes prioridades: luchar contra el paro, proteger a las personas y acabar de poner orden en el Ayuntamiento. La primera, luchar contra el paro: en Mieres hay 4.477 personas sin trabajo. Luchar contra el paro es la prioridad. Es evidente que el Ayuntamiento no decide la política económica del país ni tiene una varita mágica; pero eso no puede ser una excusa para no hacer nada y mirar a otro lado. Me preocupa especialmente que una de cada cuatro personas que no tienen empleo tiene más de 50 años. Son más de

1.100 vecinos y vecinas que se ven atrapadas entre dos mundos porque son demasiado jóvenes para jubilarse y tienen dificultades para que los contraten.

**–¿Y qué medidas propone?**

–Tendrán prioridad en los planes de empleo y también vamos a reclamar al Gobierno regional, que es el que tiene las competencias, que garantice recursos económicos para poner medidas específicas en marcha.

**–¿Cómo van a conseguir estimular la creación de empleo?**

–Ahora que hemos evitado la quiebra del Ayuntamiento, tendremos posibilidades de hacer inversiones y estimular la creación de pequeñas y medianas empresas. Hemos conseguido entrar en el Leader y eso supondrá unos cuantos millones de euros para financiar la creación de nuevas empresas. Hay que ser conscien-

tes de las oportunidades que tenemos: el campus es un aliado estratégico porque es una fábrica de conocimiento; podemos tener el mejor patrimonio minero de Europa y está lleno de óxido y polvo de olvido; tenemos una ubicación geográfica muy buena, la mejor red de cable... Tenemos oportunidades, pero necesitamos que el Gobierno de Asturias cumpla las promesas y que el Gobierno del Estado deje de machacar a las Cuencas. Por desgracia, no han estado a la altura.

**–Su segunda prioridad será proteger a las personas. ¿Cómo lo conseguirá?**

–Una de cada cuatro personas tiene más de 60 años. Hay más de 13.300 personas mayores de 60 años. Es una realidad que no podemos obviar. Son una parte muy importante de este concejo. Gracias a su esfuerzo y trabajo somos lo que somos ahora. **Necesitamos una red pública de centros de salud y de atención a personas mayores potente y de calidad, ambulatorios y centros de salud con buenos medios y profesionales; que no pase como en Turón, que llevan siete años esperando por un centro de salud nuevo y ahora nos dicen que hay que esperar otros siete años.** Vamos a reforzar programas como el servicio de ayuda a domicilio. Tengo muy presente que en este municipio hay 2.200 mujeres que viven solas y sé que la soledad es el principio de un camino muy Duro. Y lo que vamos a hacer también es proteger a los que peor lo pasan por la crisis. Nuestro objetivo es que ningún niño o niña deje de bañarse con agua caliente por falta de recursos en casa. Y lo mismo digo para los pensionistas con pensiones muy humildes.

**–Su tercera prioridad es poner orden en el Ayuntamiento. ¿A qué se refiere?**

–Los vecinos y vecinas pagan impuestos y quieren soluciones. El Ayuntamiento no puede seguir como en los tiempos de la diligencia; necesitamos un Ayuntamiento moderno, eficaz, que resuelva problemas sin generar otros nuevos. Vamos a reducir procedimientos, modernizar la estructura y organización. Hay que ser eficaces y eficientes.

**–¿Por qué cree que le deben votar el próximo 24 de mayo?**

–Nuestras credenciales son la honestidad y el compromiso. Nosotros no hicimos lo mismo que los demás: afrontamos los problemas y no miramos para otro lado, ni contamos cuentos ni vendimos motos. Logramos revertir la situación económica y ahora es el momento de afrontar nuevos objetivos. Seguramente hicimos cosas bien, otras no tan bien y otras mal. Somos humildes y reconocemos los errores, pero nos presentamos a estas elecciones con los deberes hechos y aspiramos a renovar la confianza del pueblo porque el cambio no puede parar.